

最近の学校生活から



この写真で伝えたいことは2つあります。

- 1：本校生の清掃はこのようにきちんとした整列から始まります。それぞれの場所の担当者がきちんときれいにしてくれるのは言うまでもありません……。

（上の「……」の行間を読み取ってください）

- 2：カゼやインフルエンザ対策も万全。

残念ながら本校でもカゼやインフルエン

ザへの罹患がみられます。生活習慣や栄養面を考えて長期的に抵抗力をつけるのも大事ですが、この写真のようにマスクで予防することも大切です。

ちなみにここの清掃スタッフは3年生。高校入試も控えているので、授業中も同様に健康管理がしっかりとされています。

なお、マスクのために良くわかりませんが、実はみんな笑顔です。健康維持に大切な「抵抗力」や「免疫力」のために「笑い」はとても効果的なんだそうです。

1年教室掲示板的「今年の漢字」から



「愛」、「楽」、「笑」、「努」、「優」等の漢字が目立ちます。前向きのイメージの漢字ばかりで、見ていると力がわいてきます。

4月からはこの学年は2年生という「中心学年」になります。それにふさわしい漢字ばかりです。

期待「大」です。

（余談ですが、下線部の表現について、私は「力を

もらう」という表現よりもこの「力がわいてくる」という表現の方が、前向きな感じがして好きです。）

来週の行事

26日（月）スクールカウンセラー来校（ご予約は電話にて）

27日（火）～29日（木）三者懇談（3年希望者のみ）

27日（火）体験活動（1年生 公民館にてそば打ち体験）

28日（水）1, 2学年臨時保護者会（午後6時から1年教室にて）

30日（金）全校集会（6校時）

来週で1月が終わります。2月3日の節分を過ぎると暦の上では、春ですね。